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3ª edición del "Mita y Mita" y 1ª  edición del "Mita y Mita Tu Vereda"

 EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PRESENTÓ LA 3ª 
EDICIÓN DEL PROGRAMA “MITA Y MITA” Y LA 1ª EDICIÓN 
DEL “MITA Y MITA TU VEREDA”
 
En el SUM “Coqui Correa” del Predio Costa Surubí en horas de la tarde del miércoles se hizo 
la presentación de los mencionados programas articulado con los vecinos, sobre el mejor 
capital la confianza recíproca
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18 de Junio
1970 Muere el poeta sanluiseño Antonio Esteban Agüero, autor de obras como "Cantata del abuelo algarrobo", "Romancero 
aldeano", "Pastorales" y "Un hombre dice su pequeño país". Nació en villa de Merlo (provincia de San Luis) el 7 de febrero de 
1917. 
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https://es.wikipedia.org/wiki/Antonio_Esteban_Ag%C3%BCero
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3ª edición del "Mita y Mita" y 1ª  edición del "Mita y Mita Tu Vereda"

 EL  INTENDENTE  MARIANO  HORMAECHEA 
PRESENTÓ LA 3ª EDICIÓN DEL PROGRAMA “MITA 
Y MITA” Y LA 1ª EDICIÓN DEL “MITA Y MITA TU 
VEREDA”
 
En el SUM “Coqui Correa” del Predio Costa Surubí en horas de la tarde del 
miércoles se hizo la presentación de los mencionados programas articulado 
con los vecinos, sobre el mejor capital la confianza recíproca

 Durante  la  presentación  Mariano 
Hormaechea definió: “Este Programa 
es  lo  que  mejor  representa  a  la 
gestión,  mostrando  el  trabajo  en 
equipo  basado  en  la  confianza 
mutua”
 

Con la  presencia  de  presidentes  de 
comisiones  barriales,  funcionarios, 
concejales  y  periodistas  el  Jefe 
Comunal  tuvo  la  oportunidad  de 
detallar  las  características  del 
programa, ratificando la modalidad el 
50% aporte de los vecinos y el resto 
incluida la mano de obra por parte de 
la Municipalidad.

En  la  novedad  del  “Mita  y  Mita” 
referido a la construcción o refacción 
de  veredas  alcanzará  a  unos  500 
frentistas.

 

Junto  al  Intendente  Municipal 
acompañaron  en  la  presentación  el 
Secretario  de  Gobierno  Pablo 
Fernández; el Secretario de Obras y 
Servicios Públicos Guillermo Peluffo; 
la  Subsecretaria  de  Planeamiento 
Luisina  Leyes,  el  Director  de 

Consejos  Vecinales  José  Casco,  el 
Presidente  del  Plenario  Carlos 
Vázquez,  el  Vicepresidente  1º  del 
HCD  Marcelo  Frattini,  el  Senador 
Provincial Ignacio Osella; funcionarios 
municipales,  concejales,  presidentes 
barriales,  periodistas  y  vecinos  en 
general.

 

MARIANO HORMAECHEA

 

El  Intendente  Mariano  Hormaechea, 
al  hacer  la  presentación  del 
programa,  primeramente,  reseñó  el 
funcionamiento  de  este  método  de 
trabajar de manera conjunta con los 
vecinos,  para  señalar:  “Estamos 
finalizando  la  segunda  edición  del 
“Mita  y  Mita”  con  la  realización  de 
cordón cuneta y pavimento, que nos 
permite avanzar en el desarrollo de la 
ciudad,  cumpliendo lo  comprometido 
a  los  vecinos,  podemos  afirmar  el 
éxito del programa, hemos trabajado 
en conjunto, de los 100 frentistas, 75 
cuadras han podido juntar las bolsas 
de  cemento,  de  los  cuales  hemos 
concluido 63, nos quedan 12 cuadras 
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por hacer para cumplir de aquí a fin 
de  año  ese  compromiso,  significa 
alrededor de 90 cuadras,  porque en 
algunos  casos  eran  dos  cuadras,  o 
dos cuadras y media.”

“En  la  reunión  con  los  vecinos 
planteamos,  hace  dos  meses, 
prosiguió  el  Intendente-  la  situación, 
con aquellos que aún no completaron 
la  adquisición  de  los  materiales,  al 
vencer el plazo otorgado no pudiendo 
llegar  a  la  cantidad  necesaria,  25 
expedientes de frentistas que no han 
podido cumplir con ese requisito, con 
la presentación de la 3ª edición esos 
vecinos  podrán  inscribirse,  para 
lograr  ese  objetivo  con  una  cierta 
ventaja  porque  tienen  adquiridas 
algunas bolsas de cemento.”

En  la  presentación  afirmó:  “Hoy 
estamos  presentando  la  3ª  edición, 
en  el  periodo  2025-2029  con  el 
compromiso de realizar 100 cuadras 
de pavimento 100 cuadras de cordón 
cuneta,  para  llenar  el  formulario  y 
desde el miércoles 25 de junio, en la 
Dirección de Consejos Vecinales, en 
Mariano I.  Loza 50 podrán hacer  la 
inscripción y la presentación para ser 
incluidos en esa lista, el programa, la 
metodología  es  conocida,  esto  se 
centra en la confianza entre el vecino 
y  el  estado  municipal  para  estas 
obras, vale aclarar que el  formulario 
estará  disponible  a  partir  del  jueves 
en  la  Dirección  de  consejos 
vecinales.”

MITA Y MITA, TU VEREDA

El  Jefe  Comunal  detalló  la  nueva 
iniciativa  para  trabajar  con  los 
vecinos:  “La  otra  propuesta  que 
estamos  haciendo,  a  partir  de  las 
conversaciones  con  el  equipo 
municipal,  los  concejales  y  los 
vecinos  de  la  inquietud  de 
implementar este sistema para hacer 
veredas,  tenemos la  oportunidad de 
avanzar en este sentido,  es decir  la 
misma  metodología  en  el  Programa 
“Mita y Mita Tu Vereda” con la misma 
forma,  el  aporte  del  vecino  y  la 
Municipalidad, este compromiso será 
de carácter individual, con la vivienda, 
la familia frentista que quiera hacer su 
vereda,  de  la  misma  manera 
inscribiéndose, llenando el formulario, 
comprometiéndonos  a  hacer  500 
veredas, cada 10 metros cuadrados, 
6 bolsas de cemento, aportara el 
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vecino frentista, nosotros pondremos 
la otra parte del material y la mano de 
obra,  haremos  la  carpeta  de-aclaro- 
de  hormigón  sobre  la  vereda,  no 
pondremos  las  baldosas,  eso 
quedara a costa del  vecino,  con las 
características,  propias  de  cada 
barrio, para avanzar en la realización 
de la vereda, esta es la presentación 
de hoy, proponiendo sumarse a este 
nuevo trabajo que impulsamos desde 
la Municipalidad.”

Adelanto:  “Iniciaremos  con  este 
compromiso  a  partir  de  diciembre, 
desde el 12 sería la apertura de este 
programa  con  la  idea  de  ir 
conversando  con  sus  vecinos,  para 
trabajar en este rumbo.”

Al  concluir  Mariano  Hormaechea, 
definió: “Este es el programa que más 
nos representa como gestión, porque 
nos permite trabajar en equipo, junto 
a  vecinos  que  nos  posibilitó  hacer 
muchas  cuadras  de  pavimento,  de 
cordón  cuneta,  sumando  ahora  la 
vereda.

JOSE CASCO

El  Director  de  Consejos  Vecinales 
José Casco, volvió a ratificar el éxito 
del  programa  “Mita  y  Mita”  para 
posteriormente explicar la manera de 
acceder al programa incluido la nueva 
iniciativa de la vereda; en ese caso, 
sostuvo:  “Cada  vecino  ha  sido 
protagonista para llevar adelante esta 
iniciativa,  fuimos  convocado  para 
hablar  con  las  distintas  comisiones 
pro  asfalto  constituidas,  allí 
establecimos  ese  contacto,  para 
alentar  al  vecino,  generando  la 
recuperación  de  la  confianza  del 
vecino  hacia  la  Municipalidad, 
reflejada  en  cada  obra,  por  eso 
destacamos  su  presencia,  porque 
creen,  confían  en  este  equipo 
municipal, así como se cumplió con la 
segunda  etapa,  hoy  se  está 
asumiendo este compromiso para la 
3ª edición del “Mita y Mita”.

“A partir de mañana estará disponible 
la planilla, en nuestras oficinas-contó 
Casco-  para que puedan acordar con 
sus  vecinos  para  llegar  a  la 
concreción del pavimento o el cordón 
cuneta,  en  el  caso  de  la  vereda  el 
trato  es  más  personal,  es  con  el 
propietario,  pero  para  esta 
continuidad del asfalto y el cordón 
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cuneta,  desde  el  jueves-reitero- 
estará  disponible  la  planilla  para 
inscribirse,  iniciar  el  proceso 
administrativo y acceder al  beneficio 
del Mita y Mita, en el horario de 7 a 
13  horas,  colocamos un  número  de 
teléfono para que puedan convocar a 
sus vecinos y de esa manera poder 
dar  a  conocer  todos  los  detalles, 
animamos  a  partir  de  estos 
resultados  reflejados  en  cada 
inauguración  a  ser  parte  de  este 
exitoso programa.”

El Intendente volvió a intervenir para 
dejar  claro:  “Una  vez  generado  el 
expediente, esto es cuando logran el 
80% de la firma de los frentistas, una 
vez  aprobado  este  proceso 
administrativo  inicien  la  adquisición 
de las bolsas de cemento, esto está 
centrado  en  la  confianza  con  el 
estado municipal, de allí la necesidad 
de  clarificar  estos  conceptos,  para 
lograr  el  pavimento  o  el  cordón 
cuneta,  es  central  estar  inscriptos 
para juntar los materiales.”

CARLOS VAZQUEZ

El  Presidente  del  Plenario  de 
Consejos Vecinales, Carlos Vázquez, 
agradeció a las comisiones vecinales, 
para considerar el éxito del programa 
“Mita  y  Mita”  poniendo  el  valor  el 
trabajo  de  cada  presidente,  para 
señalar:  “Es  un  programa  exitoso, 
sumando este de “Tu vereda” estimo 
que tendrá el mismo éxito, por eso es 
bueno  reconocer  y  agradecer  su 
trabajo  cada  día  con  sus  vecinos, 
destacó  el  acompañamiento  de  los 
funcionarios,  de  Mariano 
Hormaechea,  que  cumple  con  la 
palabra,  de  estar  cerca  de  cada 
consejo vecinal,  el  asfalto  mejora la 
calidad  de  vida  de  toda  la  ciudad, 
estos logros permiten estar junto a los 
vecinos, cada vecinos crear espacios 
para compartir momentos, incluso en 
la  venta  de  los  beneficios  para  el 
juntar  los  materiales,  gracias por  su 
esfuerzo,  su  dedicación,  auguramos 
buenos  resultados  con  esta  nueva 
Edición del programa.”
 
MARCELO FRATTINI
 
El Vicepresidente 1º del HCD Marcelo 
Frattini,  resaltó  el  trabajo  del 
vecinalismo, puso en valor la decisión 
política del Intendente, destacando la 
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base  para  este  crecimiento  la 
confianza, para asegurar: “Recuperar 
la  confianza  del  vecino  ha  sido 
fundamental,  sin dejar de mencionar 
no  fue  fácil,  recuperado  ese  valor 
podemos  avanzar,  mirar  hacia 
adelante,  cumpliendo  la  segunda 
etapa  del  programa,  permitiendo 
presentar  la  3ª  Edición nos produce 
enorme  alegría  porque  contribuye  a 
mejorar  la  calidad  de  vida  de  los 
goyanos,  una  mejor  ciudad, 
trabajando  en  equipo,  con  el 
municipio, con los vecinos, todas las 
áreas  trabajando  y  el  Concejo 
Deliberante  otorgando  las 
herramientas  necesarias  para  esta 
planificación.”
“De  allí  la  importancia  de  la 
aprobación  de  un  presupuesto,  -
expuso  el  Concejal  Frattini-  nuestra 
tarea  en  el  Concejo,  donde  se 
establecen los objetivos del  próximo 
año,  de  allí  las  felicitaciones  a  los 
ediles  que  han  sabido  tener  esta 
lectura  para  desarrollar  nuestra 
ciudad, algunos plantean que quieren 
el  desarrollo  de  la  ciudad  y  ponían 
“palos en la rueda” en el tratamiento 
de  ese  presupuesto,  por  eso  la 
herramienta, ante la presentación de 
un nuevo desafío es porque escucha 
a  los  vecinos,  este  plan  de  vereda 
surge  a  partir  de  escuchar  a  los 
vecinos,  una  vez  plasmados 
volveremos a otorgar  la  herramienta 
necesaria desde el Concejo para que 
sea  una  Ordenanza  y  tenga 
continuidad,  seguiremos 
acompañando a los vecinos invito  a 
ratificar  esta  confianza  en  la 
administración municipal, seguiremos 
estando con las fortalezas necesarias 
para tener una mejor calidad de vida.”
 
Tras la presentación, los periodistas y 
vecinos plantearon sus inquietudes y 
consultas  sobre  esta  3ª  Edición  del 
Programa “Mita y Mita” y 1ª del “Mita 
y  Mita  Tu  Vereda”,  donde  el 
Intendente  ratificó  la  metodología, 
sistema de trabajo con el  aporte de 
las dos partes vecinos y municipios, 
volviendo  a  agradecer  por  la 
confianza depositada en la gestión y 
equipo municipal
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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HORMAECHEA  PRESENTÓ  DOS  NUEVOS 
CAMIONES  PARA  LA  RECOLECCIÓN:  “GOYA 
ESTÁ  CRECIENDO,  Y  DEBEMOS  ACOMPAÑAR 
ESE CRECIMIENTO CON SERVICIOS DE CALIDAD”
En la mañana de este miércoles 18 de junio, en Plaza Mitre, la Municipalidad 
de Goya llevó adelante la presentación oficial de dos camiones prensa de 
última  generación,  con  una  capacidad  de  20  metros  cúbicos,  que  se 
incorporan al parque automotor del área de Servicios Públicos. Con estas 
unidades, la flota destinada a la recolección urbana de residuos sólidos pasa 
de cinco a siete vehículos, ampliando la capacidad operativa y mejorando 
notablemente la eficiencia del servicio.

La ceremonia estuvo encabezada por 
el  intendente  Dr.  Mariano 
Hormaechea,  acompañado  por 
funcionarios del Ejecutivo, concejales, 
personal de la Dirección de Servicios, 
representantes  de  los  medios  de 
comunicación  y  vecinos.  El  evento 
inició  con la  bendición  ecuménica  a 
cargo  del  padre  Ariel  Giménez  y  el 
pastor  Pablo  Churruarín,  quienes 
brindaron  palabras  de  gratitud  y 
deseos  de  buen  uso  para  estas 
herramientas  de  trabajo  que  desde 
hoy se ponen al  servicio  de toda la 
ciudad.
 
“NO  HAY  OTRA  FORMA  DE 
LOGRAR  ESTOS  AVANCES  QUE 
TRABAJANDO EN EQUIPO”
 
Al  hacer  uso  de  la  palabra,  el 
intendente  Mariano  Hormaechea 
destacó el valor de esta inversión en 
el  marco  del  crecimiento  urbano 
sostenido que experimenta Goya: “La 
verdad que es muy importante estar 

presentando  hoy  a  la  sociedad  la 
nueva  adquisición  de  vehículos  que 
se van a sumar a seguir mejorando la 
prestación del servicio, en este caso, 
de la recolección. Goya está grande, 
ha crecido muchísimo en los últimos 
años”, afirmó.
 
Hormaechea  reflexionó  sobre  el 
desarrollo de la ciudad: “Si uno mira 
10 años hacia atrás, la ciudad no es 
la misma. Hemos avanzado en obras 
de pavimento en muchos barrios, con 
el  plan  “Mita  y  Mita”,  con  recursos 
propios y con el acompañamiento de 
la Provincia. Ese crecimiento nos trae 
nuevos desafíos: llegar a zonas que 
antes  no  podíamos  atender  y 
mantener una ciudad limpia en toda 
su extensión”.
 
El intendente resaltó que esta mirada 
integral  del crecimiento incluye tanto 
el fortalecimiento de la infraestructura 
como  la  mejora  en  las  condiciones 
laborales del personal: “La limpieza 
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de  la  ciudad  es  una  preocupación 
constante. Mejorar el servicio implica 
también  mejorar  la  situación  del 
empleado  municipal.  Por  eso  estas 
inversiones  apuntan  a  brindarles 
mejores herramientas de trabajo”.
 
En ese sentido, Hormaechea recordó 
los  inicios  de  su  gestión:  “Cuando 
arrancamos,  adquirimos  dos 
acoplados  atmosféricos  con  un 
crédito  del  Banco  Nación  de  50 
millones  de  pesos,  el  único  crédito 
que  tomamos.  Desde  entonces, 
incorporamos  camiones  Batea, 
cortadoras  de  pasto,  una  retropala, 
nuevos  vehículos  y  motos  para 
Tránsito.  Estamos  renovando  el 
parque  automotor  con  recursos 
municipales”.
 
Sobre la visión estratégica que guía 
esta  política,  remarcó:  “Esta  fue  la 
palabra que dimos en 2021: mejorar 
los servicios, modernizar el municipio, 
planificar. Hoy vemos que muchas de 
esas  metas  se  cumplieron,  pero 
tenemos  claro  que  todavía  queda 
mucho por hacer”.
 
Hormaechea  también  ponderó  el 
trabajo  articulado  con  el  Concejo 
Deliberante,  a  quien  agradeció 
especialmente:  “Todo  esto  se  logra 
trabajando  en  equipo.  Desde  el 
primer  día  demostramos  que 
teníamos  un  equipo  comprometido. 
Un  ejemplo  claro  es  el 
acompañamiento  del  Concejo  en 
decisiones clave, como la derogación 
de  la  ordenanza  que  nos  permitirá 
avanzar  con  la  nueva  terminal  de 
ómnibus”.
 
En el tramo final  de su discurso, se 
dirigió  al  personal  municipal  con 
palabras de reconocimiento: “Gracias 
a ustedes, que todos los días hacen 
que  la  ciudad  esté  limpia,  que  las 
obras avancen. El reconocimiento es 
para  ustedes,  que  tienen  puesta  la 
camiseta  de  Goya.  Sigamos 
trabajando,  porque  aún  tenemos 
mucho  por  hacer”,  concluyó  el 
intendente.
 
MAZZARO:  “ESTA  INVERSIÓN 
MUESTRA  DÓNDE  VAN  LOS 
APORTES DE LOS VECINOS”
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El  concejal  Sebastián  Mazzaro,  en 
representación  del  Concejo 
Deliberante,  explicó  el  aspecto 
financiero y político de la adquisición: 
“El valor total de estos dos camiones 
fue  de  340  millones  de  pesos, 
pagados  en  su  totalidad  sin  tomar 
ningún crédito. Esta es una muestra 
de  responsabilidad  y  buena 
administración  de  los  recursos 
públicos”.
 
Mazzaro  remarcó  que  estas 
decisiones no pueden concretarse sin 
el  aval  legislativo:  “Cuando  uno 
aprueba  un  presupuesto,  le  está 
dando  al  Ejecutivo  la  herramienta 
para  administrar.  Por  eso,  es 
preocupante cuando algunas fuerzas 
se niegan siquiera a tratarlo. Eso es 
impedirle al intendente gestionar”.
 
Para  el  edil,  esta  inversión  es  una 
noticia  alentadora  para  toda  la 
comunidad: “Hoy veíamos estos dos 
camiones  en  pleno  centro,  y  eso 
representa  dos  buenas  noticias. 
Primero,  que  el  servicio  mejora. 
Segundo, que los vecinos puedan ver 
en qué se invierte lo que aportan con 
sus impuestos”.
 
Además, recordó otras épocas en las 
que  el  parque  automotor  estaba 
deteriorado:  “Durante  años  nos 
acostumbramos  a  ver  camiones 
destruidos  o  directamente  sin 
camiones.  Hubo  gestiones  que  nos 
dejaron  sin  flota  y  tuvimos  que 
alquilar. Esta gestión no solo compra, 
sino que planifica y renueva el parque 
todos los años”.
 
Mazzaro  concluyó  con  un 
reconocimiento  a  la  gestión  actual: 
“Felicito al intendente Hormaechea y 
a  su equipo por  esta  administración 
seria,  predecible,  que  invierte  con 
responsabilidad y con sentido social”.
 
ZARANTONELLI:  “ESTOS 
CAMIONES SON MÁS EFICIENTES 
Y  CUIDAN  MEJOR  LA 
INFRAESTRUCTURA URBANA”
 
El  director  de  Servicios  Públicos, 
Pedro  Zarantonelli,  explicó  las 
especificaciones  técnicas  de  los 
nuevos vehículos y la mejora directa 
que  significan  para  la  recolección: 
“Estamos muy contentos con estas 
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nuevas  herramientas.  Aumentamos 
nuestra  capacidad  operativa,  lo  que 
nos  permitirá  optimizar  el  trabajo 
diario en cada zona de la ciudad”.
 
El  funcionario  subrayó  que,  aunque 
similares  a  los  camiones  anteriores, 
estas  unidades  tienen  mayor 
capacidad de carga y presentan una 
ventaja  clave:  “Cuentan  con  doble 
eje,  lo  que los hace más amigables 
con  la  infraestructura.  Eso  significa 
que cuidan mejor el asfalto y permiten 
circular  de  manera  más  segura  por 
toda la ciudad”.
 
Por  último,  Zarantonelli  reafirmó  el 
compromiso  del  área:  “Vamos  a 
trabajar  con  todo  para  que  estos 
camiones  cumplan  su  función  en 
cada barrio y contribuyan a una Goya 
más limpia. Es lo que los vecinos se 
merecen”.
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UNA INVERSIÓN QUE FORTALECE 
EL  PRESENTE  Y  PROYECTA  EL 
FUTURO
 
La presentación de estos dos nuevos 
camiones  prensa  es  parte  de  una 
política  clara  de  renovación  y 
ampliación  del  equipamiento 
municipal, con una visión integral que 
abarca  el  crecimiento  urbano,  la 
mejora de los servicios y la inversión 
responsable de los recursos públicos. 
La  gestión  del  intendente  Mariano 
Hormaechea  ratifica,  con  hechos 
concretos,  su  compromiso  con  una 
ciudad  que  crece  con  planificación, 
equipo y responsabilidad.
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

PERSONAL  MUNICIPAL  PERCIBIRÁ  EL  JUEVES 
PRIMERA CUOTA SAC 

El Intendente Mariano Hormaechea 
informó  a  través  de  sus  redes 
oficiales  el  pago  de  la  primera 

cuota  del  SAC  (Sueldo  Anual 
Complementario), medio aguinaldo 
al  personal  de  la  administración 
municipal,  Planta  Permanente  y 
Contratados,  por  los  medios 
habituales de pago.
En  su  anuncio  expresa: 
“Comunicamos que el  día jueves 19 
de junio se abonará la primera cuota 
del  SAC  2025  (aguinaldo),  a  los 
trabajadores de Planta Permanente y 
Contratados  de  la  Municipalidad  de 
Goya,  por  los medios habituales  de 
pago.”

Secretaría de Educación:

 GOYA PREPARA ACTIVIDADES DEL 20 DE JUNIO 
Y CONMEMORACIÓN DEL 205° ANIVERSARIO DEL 
PASO  A  LA  INMORTALIDAD  DEL  GENERAL 
MANUEL BELGRANO
Desde la Secretaría de Educación, 
a cargo de Sonia Espina, se trabaja 
en  los  actos  recordatorios  de  la 
muerte  del  general  Manuel 
Belgrano.  Las  escuelas  de  la 
localidad se preparan para celebrar 
el  Día  de  la  Bandera.  La  Escuela 
Municipal  de  Artes  Plásticas 
“Profesor  Justo  Gutiérrez”, 
prepara  su  muestra  alusiva  a  la 
fecha:  “Los  colores  de  nuestra 
bandera”.

La  doctora  Sonia  Espina  adelantó 
este  miércoles  las  actividades  que 
prepara el municipio de Goya.
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La  Escuela  Municipal  de  Artes 
Plásticas  “Profesor  Justo  Gutiérrez”, 
este  jueves  19  de  junio  abre  sus 
puertas al  público visitante y  realiza 
una exposición de los trabajos de los 
talleres  infantiles  llamada:  “Los 
colores de nuestra bandera”.
 
La muestra consta de tres jornadas, 
de  8  a  12  y  de  14  a  18  horas.  La 
comunidad podrá acercarse al edificio 
ubicado  en  calle  Colón  1027  para 
disfrutar  de  obras  inspiradas  en  la 
enseña patria, interpretadas a través 
de  la  mirada  creativa  de  los  más 
pequeños.
 
La entrada es libre y gratuita a esta 
oportunidad de reconocer el talento y 
creatividad de los niños de la Escuela 
Municipal de Artes Plásticas.
 
“Nuestras  escuelas  municipales  nos 
vienen  sorprendiendo  con  las 
distintas  actividades  propias  y 
planteando desafíos  durante  todo el 
año. Así que estamos muy contentos 
con todas las actividades que vienen 
desarrollando” dijo.

 
PROGRAMA 20 DE JUNIO
 
Este  viernes  20  de  junio,  el  predio 
Costa  Surubí  será  el  escenario 
principal de las actividades por el Día 
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de  la  Bandera  Nacional  Argentina. 
Será la tradicional ocasión en que se 
tomará  la  Promesa  de  Lealtad  a  la 
Bandera,  donde  cientos  de 
estudiantes  de 4to  Grado,  afirmaron 
su  compromiso  con  los  valores 
democráticos y patriotas.
 
Desde  Educación  se  convocó  a  las 
escuelas  públicas,  a  alumnos  de 
cuarto grado, a asistir este viernes 20 
de  junio  al  tradicional  acto  para 
expresar su promesa de lealtad a la 
enseña  patria.  Este  año  se  decidió 
cambiar  el  escenario de Plaza Mitre 
por el predio Costa Surubí para que 
la  totalidad  de  las  escuelas  del 
departamento  puedan  estar 
presentes.
 
“Así que estamos muy contentos por 
esta  posibilidad  este  año  para  que 
todos  puedan  participar”  enfatizó  la 
funcionaria.
 
Cabe señalar que la modalidad sería 
la misma tomada el día del festejo de 
los  Jardineritos  con  el  desfile  en  el 
Corsódromo “para que se pueda vivir 
una mañana muy linda”.
 
En sintonía con estas celebraciones, 
la  ciudad  también  se  apresta  a 
conmemorar  el  205°  Aniversario  del 
paso a la inmortalidad del creador de 
nuestra  Enseña  Patria,  General 
Manuel  Belgrano.  Invita  a  participar 
de  estos  actos  el  Intendente 
Municipal,  doctor  Mariano 
Hormaechea.
 
Espina adelantó que el viernes 20 de 
junio a las 8 de la mañana se izará la 
Bandera en Barrio Belgrano.
 
Posteriormente  las  actividades  se 
concentrarán en predio Costa Surubí, 
lugar  donde  concentrará 
establecimientos  educativos.  El  acto 
iniciaría a las 9 de la mañana. Este 
año  solo  realizarán la  promesa  de 
lealtad a la Bandera las escuelas, no 
lo hacen las Fuerzas de Seguridad y 
Armada,  tal  como  años  anteriores. 
Luego se prevé pasaje de honor.
 
LANZAMIENTO FERIA DEL LIBRO
 
En un capítulo aparte, y tal como ya 
se venía anunciando, la semana que 
viene se hará la presentación en 
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Conferencia  de  Prensa  de  la  7ª 
Edición de la Feria del Libro de Goya 
en el  SUM Coqui  Correa del  Predio 
Costa Surubí.
 
 “Así  que  aprovecho  para  invitar  a 
todos  los  medios  de  comunicación 
que quieran estar presentes, vamos a 
detallar la grilla de la feria y al término 
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compartiremos  un  pequeño  ágape 
con los presentes” finalizó. 
 
 Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

“UNA  MEJOR  SOCIEDAD  TAMBIÉN  SE 
CONSTRUYE  CON  USTEDES”:  MARIANO 
HORMAECHEA HOMENAJEÓ A LOS PERIODISTAS 
GOYANOS CON UNA CENA DE CAMARADERÍA
El Municipio de Goya reconoció la labor periodística local con un emotivo 
encuentro en el SUM “Coqui Correa”, donde el intendente y el director de 
Prensa destacaron el rol clave de los comunicadores en el crecimiento de la 
ciudad

En el marco de la conmemoración del 
Día  del  Periodista,  el  Municipio  de 
Goya  organizó  este  martes  un 
significativo  agasajo  a  los 
trabajadores de prensa de la ciudad, 
en una cena celebrada en el moderno 
salón  de  usos  múltiples  “Coqui 
Correa”.  La  actividad  fue  impulsada 
por  la  Dirección  de  Prensa  de  la 
Municipalidad,  con  el 
acompañamiento de la Secretaría de 
Gobierno y el compromiso directo del 
intendente  Mariano  Hormaechea, 
quien encabezó el encuentro.
Del  agasajo  además  estuvieron 
presentes  el  Director  de  Prensa 
Alejandro Medina, los Secretarios de 
Gobierno  Pablo  Fernández,  de 
Desarrollo  Humano  Julio  Canteros, 
Secretario  de  Hacienda  Antonio 

Giuliani,  la  Subsecretaria  de 
Hacienda Ludmila Vargas, Secretaria 
de Educación Sonia Espina, Director 
de  Suministros  y  Compras  Gonzalo 
Méndez  Vidal,  Director  de  Transito 
Alejandro  Stortti  Director  de  Cultura 
Manuel  Zampar,  la  Directora  de 
Promoción  Social  Mercedes  Pintos, 
Director  de  Juventud  Gastón 
Espinosa,  la  Directora  de 
Fortalecimiento  Familiar  Sylvina 
Ramírez,  Directora  de  Empleo 
Mónica Celes, Subsecretario de APS 
doctor  Emilio  Martínez,  Coordinador 
de  Asuntos  Rurales  Damián  Pini, 
Delegado de  Desarrollo  Social  Juan 
de  la  Cruz  Márquez,  Director  de 
Recursos  Humanos  Fernando 
Rodríguez, el Presidente 1° del  HCD 
Marcelo Frattini, Presidente 2° HCD 
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Vivían Merlo,  concejal  Jorge Zorzoli, 
Coordinadora de Espacios Culturales 
Virginia  Baggio,  Coordinador  Digital 
Juan Pablo Martínez.

La  velada  reunió  a  periodistas, 
conductores,  camarógrafos, 
locutores,  cronistas,  fotógrafos, 
editores y comunicadores de distintos 
medios  gráficos,  radiales,  televisivos 
y  digitales  de  Goya.  Los  presentes 
compartieron  un  menú  tradicional 
compuesto por  “mbaypí”  y  “buseca”, 
disfrutaron  de  la  actuación  musical 
del  artista  local  Lisandro  Stalla,  y 
participaron  de  sorteos  con  premios 
especiales.

“HOY  LOS  HOMENAJEAMOS 
PORQUE  VALORAMOS  LO  QUE 
HACEN POR GOYA”

En  un  tono  cercano,  reflexivo  y 
comprometido,  el  jefe  comunal 
Mariano Hormaechea fue el principal 
orador de la noche. Luego de recorrer 
cada  mesa  y  dialogar  con  los 
presentes,  tomó  la  palabra  para 
expresar  un  claro  mensaje  de 
agradecimiento,  reconocimiento 
institucional y reafirmación del vínculo 
entre  el  Estado  municipal  y  los 
medios de comunicación locales.

“Muy  buenas  noches  a  todos, 
principalmente  a  los  comunicadores 
sociales, periodistas que hoy estamos 
agasajando. Este homenaje debimos 
haberlo  hecho  antes,  pero  por 
razones  de  público  conocimiento 
decidimos  posponerlo,  para  poder 
compartirlo de esta forma, con todos 
ustedes”, inició el intendente.

Hormaechea  agradeció  la  presencia 
de los funcionarios y concejales que 
acompañaron  el  evento,  y 
destacó: “La  verdad  que  una  mejor 
sociedad  también  se  construye  a 
través del trabajo que hacen ustedes. 
Su tarea de informar, de contar lo que 
hacemos  desde  la  Municipalidad, 
pero también lo que sucede en Goya, 
es  fundamental.  Goya  tiene  una 
enorme  vitalidad  en  todos  los 
aspectos:  cultural,  deportivo, 
institucional.  Y  ustedes  están  ahí, 
registrando y difundiendo cada paso 
que damos como comunidad”.

El jefe comunal trazó un repaso de su 
gestión,  enlazando sus políticas con 
el acompañamiento de los 
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medios: “Cuando  arrancamos  en 
2021, le propusimos a los vecinos un 
recambio  generacional.  Fue  una 
decisión  política  que  también 
marcaba  una  visión  de  futuro. 
Queríamos continuar con un proyecto 
de  ciudad,  pero  potenciarlo  con 
nuestra  impronta.  Teníamos  un 
equipo preparado y comprometido, y 
creo  sinceramente  que  hemos 
cumplido  con  los  objetivos  que  nos 
propusimos”.

Hormaechea mencionó el Pacto Goya 
2030, como un símbolo del consenso 
que  impulsa  su  gestión: “No  nos 
quedamos  en  lo  que  estaba 
planificado.  Fuimos  más  allá. 
Llamamos  a  las  instituciones, 
articulamos con diferentes  actores  y 
construimos  un  pacto  estratégico 
para proyectar juntos la ciudad. Y en 
ese  proceso  estuvieron  ustedes, 
comunicando,  ayudando a  poner  en 
valor cada paso, cada logro y también 
cada desafío”.

El  intendente enumeró actividades y 
eventos  que  colocan  a  Goya  en  el 
mapa provincial y nacional, y remarcó 
el  rol  informativo  de  los 
medios: “Desde la Fiesta Nacional del 
Surubí  hasta la  Feria  del  Libro,  que 
se viene muy pronto, pasando por los 
torneos  deportivos,  los  encuentros 
culturales  y  sociales,  todo  eso  es 
parte de una ciudad en movimiento. Y 
ese  movimiento  es  registrado  y 
amplificado por ustedes. Por eso esta 
noche queríamos decirles: gracias”.

MODERNIZACIÓN  Y 
COMUNICACIÓN DIGITAL

En  otro  tramo  de  su  discurso, 
Hormaechea hizo foco en el proceso 
de  modernización  del  Estado 
municipal, que incluye una estrategia 
activa  en  redes  sociales  y 
plataformas  digitales,  muchas  veces 
en  articulación  con  periodistas  y 
comunicadores independientes.

“Uno de nuestros ejes de gestión fue 
la  modernización.  Y ahí,  las  nuevas 
tecnologías  nos  exige  adaptarnos  y 
aprender.  Sumamos  un  equipo  de 
redes  sociales  que  trabaja  codo  a 
codo  con  la  Dirección  de  Prensa  y 
con  muchos  de  ustedes.  Hoy  todos 
tenemos una herramienta en la mano: 
el celular, la conexión permanente. Y 
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ahí  también hay oportunidades para 
comunicar  mejor,  para  generar 
nuevos  espacios  de  información”, 
sostuvo.

En un pasaje emotivo,  el  intendente 
se  refirió  a  los  periodistas  que 
marcaron  época  y  ya  no  están 
físicamente: “Veo  fotos  que  circulan 
por  ahí...  Esto  también  es  un 
homenaje a quienes no están. A los 
que  dejaron  huella  en  la 
comunicación de Goya, a los que nos 
enseñaron y ayudaron a crecer como 
sociedad. Su legado sigue vigente en 
cada  nota,  en  cada  transmisión,  en 
cada palabra”.

Hormaechea  cerró  con  una 
reafirmación política: “Estamos en un 
momento importante para la provincia 
de  Corrientes.  Queremos  seguir 
avanzando. Tenemos un proyecto de 
ciudad  que  requiere  trabajo, 
compromiso  y  comunicación.  Y  en 
eso,  ustedes  son  parte  esencial. 
Quizás la herramienta más poderosa 
de  una  gestión  es  la  posibilidad  de 
informar.  Gracias  por  estar,  por 
acompañar, por hacer su parte. Este 
salón 'Coqui Correa', que es de todos 
los goyanos, está hoy celebrando lo 
que ustedes hacen cada día”.

ALEJANDRO  MEDINA:  “GOYA 
DEJÓ DE SER UNA CIUDAD DEL 
INTERIOR,  HOY  ES  UN  CENTRO 
REGIONAL”

El  director  de  Prensa  municipal, 
Alejandro  Medina,  también  tomó  la 
palabra durante el agasajo. Con una 
mirada  institucional  y  a  la  vez 
afectiva,  Medina  reconoció  el  valor 
del trabajo cotidiano que realizan los 
medios locales.

“Gracias  por  venir  a  compartir  este 
agasajo.  Lo  organizamos  desde  la 
Dirección de Prensa con la Secretaría 
de Gobierno y el  apoyo de Mariano 
Hormaechea,  porque  creemos  que 
este  tipo  de  encuentros  sirven  para 
reconocer  una  tarea  esencial  como 
es  la  comunicación.  Ustedes,  los 
periodistas,  son  actores 
fundamentales en la vida democrática 
y en el desarrollo de nuestra ciudad”, 
expresó.

Medina  remarcó  el  crecimiento  de 
Goya  como  ciudad  de 
referencia: “Goya ya no es una 
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ciudad  más  del  interior.  Hoy  somos 
un centro regional, con impacto en el 
sur  provincial.  Y  eso también se ve 
reflejado en el rol que tienen ustedes, 
los  comunicadores,  los  medios,  las 
nuevas plataformas. Comunicar bien, 
con  responsabilidad  y  compromiso, 
es un servicio público que debe ser 
reconocido”.

“El periodismo es una profesión, pero 
también es un oficio. Cumplen un rol 
de  servicio  a  la  sociedad.  Informar 
con  responsabilidad,  dar  los  datos, 
construir  ciudadanía  desde  la 
palabra, es una misión clave en estos 
tiempos”, sostuvo Medina.

Además,  repasó  iniciativas 
municipales  que  forman  parte  de  la 
agenda  mediática  local,  como  el 
programa  Mita  y  Mita  y  su  nueva 
edición “Tu Vereda”:

“Este  miércoles  se  presenta  la  3ª 
edición del programa Mita y Mita, con 
una  nueva  propuesta  para  mejorar 
veredas.  Es  un  ejemplo  de 
articulación  entre  el  municipio  y  los 
vecinos.  Goya  es  mirada  como 
modelo  en  muchos  aspectos,  y  eso 
también se comunica, se cuenta, se 
difunde.  Ustedes  son  parte  de  esa 
cadena virtuosa”.

Medina también destacó logros en la 
administración  de  recursos: “En 
fechas  especiales  como  el  Día  del 
Trabajador  y  el  Día  del  Padre,  el 
Municipio  otorgó  bonos  a  los 
empleados  municipales.  No  era 
habitual que esto ocurra, pero gracias 
a la eficiencia en la gestión, se pudo 
hacer.  Y  esos  recursos  vuelven  a 
circular en la economía local, porque 
los vecinos compran en su barrio, en 
sus  negocios,  generando  más 
movimiento.  Esto  también  es 
importante comunicarlo”.

El  funcionario  concluyó  con  un 
anticipo  de  obras 
estratégicas: “Estamos  avanzando 
con  la  mega  obra  de  la  nueva 
costanera  y  con  el  proyecto  de  la 
nueva  terminal  de  ómnibus.  Son 
transformaciones  estructurales  para 
Goya.  En  cada  etapa  de  estos 
proyectos,  ustedes  están  presentes, 
informando, siguiendo el paso a paso. 
Ese  es  el  rol  que  queremos  seguir 
construyendo juntos”.
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UN  CIERRE  CON  BRINDIS, 
AGRADECIMIENTOS  Y 
RECONOCIMIENTOS

Tras las palabras de Hormaechea y 
Medina,  se  realizó  un brindis  por  el 
“Día del Periodista” y se agradeció a 
quienes  colaboraron  con  la 
organización del evento: la Dirección 
de  Promoción  Social,  Mercedes 
Pintos titular de esta área y al equipo, 
Sandra  Saucedo,   Francisco 
“Pancho” Ramírez, Héctor González, 
la profesora María Eugenia Zalazar y 
los  estudiantes  de  la  carrera  de 
Organización  de  Eventos  de  la 
Escuela  Técnica  “Valentín  Virasoro” 
—quienes  atendieron  la  cena—,  la 
Secretaría de Educación, la Escuela 
Municipal,  y  especialmente  a  Sonia 
Espina y Mariana Sosa, la Directora 
de  la  Escuela  Municipal  Antonio 
Villarreal,  Dora Macías responsables 
de la mesa de dulces, Gonzalo 
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Méndez  Vidal  titular  del  área  de 
suministros, la Dirección de Cultura a 
través del aporte con la actuación de 
Lisandro Stalla.

Asimismo,  se  sortearon  premios 
producto  de  la  mano  de  obra  local 
(Emprendedores Goyanos), orden de 
compra  del  comercio  María  Itatí  de 
Colonia  Carolina  y  regalos Óptica 
Optilent,  Clara  Carpio  y  Pilcheria 
Mely.

El  SUM  “Coqui  Correa”, 
recientemente  inaugurado  y 
bautizado en homenaje a un histórico 
referente  de  la  cultura  de  Goya,  se 
transformó  por  unas  horas  en  un 
espacio de encuentro entre la gestión 
municipal  y  los  trabajadores  de 
prensa, con un objetivo común: seguir 
construyendo una  ciudad  informada, 
participativa  y  en  constante 
crecimiento.

EMPRENDEDORES  RECIBIERON 
MICROCRÉDITOS  DE  LA  MUNICIPALIDAD  DE 
GOYA
 
Este  miércoles  18  se  entregaron  más  de  20  microcréditos  en  forma  de 
herramientas,  máquinas  e  insumos  con  el  fin  de  potenciar  unidades 
productivas  familiares.  Con  esta  entrega  suman  más  de  600  los 
microcréditos otorgados por el municipio.

En  el  Club  de  Emprendedores,  el 
intendente  Mariano  Hormaechea 
entregó  nuevos  microcréditos  a 
emprendedores  locales.  En  el  acto 
estuvieron además del Intendente, el 
Secretario  de  Gobierno,  Pablo 
Fernández;  de  Desarrollo  Humano, 
Julio  Canteros,  la  Directora  de 
Promoción Social, Mercedes Pintos y 
otros  funcionarios  de  su  gabinete 

como  Dirección  de  Bromatología 
Pedro  Depiaggio;  Damián  Pini, 
Coordinador  de  Asuntos  Rurales; 
directora  de  la  Caja  Municipal  de 
Préstamos, Andrea Ojeda; director de 
Servicios,  Pedro  Zarantonelli;  la 
Directora de Fortalecimiento Familiar, 
Silvina  Ramirez;  la  Coordinadora de 
Espacios Culturales, Virginia Baggio. 
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Asimismo,  se  destacó  la  presencia 
del concejal Sebastián Mazzaro.
 
En  primer  lugar,  el  pastor  Pablo 
Churruarin  hizo uso de la  palabra y 
bendijo  los  elementos  otorgados  en 
esa oportunidad. El ministro religioso 
refrendo la palabra de Dios diciendo 
que “emprender es una bendición” y 
la  señal  divina  que  significa  el 
“trabajar con las manos”.
 
JULIO CANTEROS

Posteriormente  el  Secretario  de 
Desarrollo  Humano  y  Promoción 
Social,  Julio  Canteros  destacó  el 
hecho y la importancia de la jornada 
al cristalizar esta entrega que vendrá 
a posibilitar capitalizarse a más de 20 
familias de la localidad.
“El  trabajo  es  un  esfuerzo  conjunto 
entre  la  dirección  de  Promoción 
Social  y  de  la  Caja  Municipal  de 
Prestamos” recordó.
“Es  un  honor  poder  ayudarlos  y 
agradecer  también al  intendente por 
apoyar esta política pública que lleva 
a  fortalecer  y  profundizar  el  trabajo 
del  emprendedurismo  en  nuestra 
ciudad, felicitaciones y que esto sea 
de mayor provecho para todos” dijo.
 
CONCEJAL MAZZARO

El  edil  destacó  el  hecho  de  que  el 
aporte que hacen los emprendedores 
a  la  economía  local  en  este  marco 
actual que vive el país que es la falta 
de empleo.
 
“Siempre es necesario  el  apoyo del 
estado, pero también es valorable el 
fruto  de  su  esfuerzo.  Este  tipo  de 
políticas son positivas y se logra con 
administraciones  responsables, 
cuando  las  administraciones  no  son 
responsables y la plata se malgasta, 
estos  créditos  y  este  apoyo  a  la 
actividad  económica  local  no  se 
logra” reflexionó.
 
INTENDENTE HORMAECHEA

El jefe comunal goyano agradeció la 
presencia  de  todos,  remarcó  la 
“confianza” que se tiene en la gestión, 
tanto  en  este  programa  de 
emprendedores como en el de “mita y 
mita” referido “a la voluntad y al buen 
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entendimiento  entre  el  vecino  y  el 
estado municipal”.
Esta  confianza  posibilitó  que  se 
hayan  superado  los  600  micro 
emprendimientos  entregados  por  el 
municipio.
En  estos  tres  años  y  medio  se  ha 
hecho una inversión muy importante 
que supera los 130 millones de pesos 
en  herramientas  de  trabajo  “que 
posibilita  movilizar  la  economía, 
generar  recursos  para  los 
emprendedores  y  sumar  a  otros 
emprendedores como mano de obra. 
Esta herramienta de emprendedores 
goyanos  permite  lograr  estos 
objetivos” destacó.
 
Hormaechea apuntó el hecho de que 
este programa es un acierto que no 
solo  brinda  oportunidades  para  que 
los  emprendedores  puedan 
desarrollarse  y  cumplir  sus  sueños, 
subrayó la importancia de generar un 
círculo  virtuoso  para  seguir 
entregando  más  emprendimientos  y 
herramientas de trabajo.
Recordemos  que  con  la  devolución 
de la  cuota mensual  se genera ese 
círculo  virtuoso  donde  cada  uno 
puede cumplir con esa cuota y de esa 
forma poder seguir entregando cada 
vez  más  emprendimientos  y 
herramientas de trabajo  a  cada uno 
de los emprendedores de la ciudad.
“Esto es el trabajo de todo un equipo 
municipal,  del  Consejo  Deliberante 
también  que  cada  vez  que  se  los 
requiere  están,  acompañando  todas 
las acciones que nosotros llevamos. 
Esta  es  la  forma  que  nosotros 
entendemos el trabajo en equipo para 
que la ciudad siga creciendo, se siga 
desarrollando,  y  ahí  están  ustedes 
como emprendedores con un rol cada 
vez más protagónico” consideró.
Por  último,  se  comprometió  a 
continuar  con las entregas,  animó a 
los  emprendedores  a  hacer 
propuestas  y  trabajar  juntos  “para 
seguir  creciendo  en  esta  economía 
que  hoy  día  no  está  fácil,  pero 
nosotros estamos al lado de ustedes 
para ayudarlos, así que felicitaciones 
a  todos,  muchas  gracias  y  sigamos 
todos  juntos  hacia  adelante” 
concluyó.
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BENEFICIARIOS

Posteriormente  se  procedió  a  la 
entrega  de  esta  importante 
herramienta  de  negocios  en 
desarrollo  y  PyMES  familiares.  Los 
beneficiarios fueron
1  -Claudia  Susana  Sosa, 
herramientas de peluquería
2  -Gustavo  Fernández,  rubro 
servicios
3 -Ramón Lemos, taller de artesanías 
en metal
4  –Franco  Pucheta,  rubro 
gastronomía
5 –Beatriz Aguirre, panificados
6 – Matias Enríquez, barbería
7 –Mauricio López, carpintería
8 – Espindola Gemima; Modista
9- Núñez, Malvinas; Gastronomía
10- Romero, Cristian; Carpintería
11- Cuaranta, Marina; Peluquería
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12-Fernandez,  Nancy  Carolina; 
Panificados
13- Ponce, Pilar Paulina; Estética
14-  González  Lautaro  Tomas; 
Mecánica de motos
15- Arato, Tomas Agustín; Carpintería
16- Durán, Jesús Lázaro; Barbería
17-  Quiroz,  Cecilia  Beatriz; 
Peluquería
18-Cuenca  Azcona;  Florencia; 
Peluquería
19-  Álvarez,  Juliana  Antonia; 
Gastronomía
20-  Machuca,  José  Guillermo; 
Servicios
21- Romero, Ana; Modista
22-Gonzalez,  Gabriela  Edith; 
Peluquería
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

INSTITUTO  DE  INVESTIGACIÓN  Y  DESARROLLO 
CULTURAL  DEL  NEA:  “GOYA  YA  ES  UN  FARO 
CULTURAL, SOLO VENIMOS A VISIBILIZARLO”
 
Luis  Moulin  y  la  licenciada Antonella  Ojeda,  referentes del  recientemente 
creado Instituto de Investigación y Desarrollo Cultural del NEA, visitaron la 
ciudad de Goya en el  marco de una gira institucional con la finalidad de 
fortalecer  la  articulación  entre  el  ámbito  universitario  y  los  espacios 
culturales regionales.

Vale  mencionar  que  los  integrantes 
de este instituto y las autoridades de 
la Universidad de la Cuenca del Plata 
sede regional Goya, mantuvieron una 
reunión,  con el  Intendente Municipal 
Mariano Hormaechea.

Hecho reconocido por  los visitantes, 
poniendo  el  valor  que  la 
Municipalidad le otorga a la actividad 
cultural.
 
Durante su paso por los estudios de 
Radio  Ciudad  88.3,  ambos 
destacaron los pilares fundamentales 
de la nueva institución y reafirmaron 
el  compromiso  con  el  desarrollo 
cultural  como  motor  de 
transformación social.
 

“Somos  extensión  cultural,  pero 
también un instituto al servicio de la 
comunidad”
Luis  Moulin,  reconocido  por  su 
trayectoria en el ámbito artístico y hoy 
también  referente  institucional, 
explicó  el  origen  y  objetivos  del 
instituto:  “Nosotros  venimos  en  una 
visita institucional siendo parte de un 
equipo  de  una  institución 
recientemente creada que es como la 
hermana menor de la Universidad de 
la Cuenca del Plata”, expresó.
 
Y  profundizó  sobre  los  orígenes: 
“Somos  parte  del  Instituto  de 
Investigación y Desarrollo Cultural del 
NEA, creado por  la  Fundación Jean 
Piaget, la misma fundación que hace 
más de 30 años creó la Universidad 
de la Cuenca del Plata con el objetivo 
del  desarrollo,  la  educación  y  la 
cultura  en  la  región.  Nuestra  actual 
rectora,  Florencia  Rodríguez,  dio  el 
paso que faltaba para completar esa 
misión, creando este instituto”.
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Moulin  subrayó  que  el  Instituto  no 
sólo  funcionará  como  una 
herramienta  de  extensión  cultural 
universitaria,  sino  también  como  un 
actor  comprometido  con  las 
instituciones  públicas,  productores 
independientes  y  artistas:  “Nosotros 
venimos  a  trabajar  como  un  texto, 
como  herramienta  de  extensión 
cultural  universitaria  para  la 
Universidad de la Cuenca del  Plata, 
pero  para  la  comunidad  somos  un 
instituto  al  servicio  de  propuestas, 
convocatorias y también como aliado 
para sentarnos en la mesa de diálogo 
con instituciones públicas”.
 
Durante  la  entrevista,  también 
agradeció la cálida recepción de las 
autoridades locales: “Agradecemos a 
Jorge  Macera,  que  nos  hizo  una 
agenda  espectacular  para 
encontrarnos  con  referentes 
culturales  goyanos,  y  también  al 
intendente Mariano Hormaechea, con 
quien  conversamos  sobre  el  gran 
trabajo  que viene haciendo,  junto  al 
director de Cultura, Manuel Zampar”, 
dijo.
 
“INVESTIGACIÓN Y DESARROLLO 
CULTURAL:  NUESTROS  DOS 
GRANDES PILARES”

La  licenciada  Antonella  Ojeda, 
coordinadora intercedes del  instituto, 
brindó  una  descripción  clara  de  las 
funciones y objetivos que se propone 
esta nueva entidad:  “Nosotros como 
instituto tenemos dos grandes pilares 
de trabajo: uno es la investigación y 
el  otro  es  el  desarrollo  cultural.  La 
investigación no solo está ligada a la 
generación  de  conocimiento 
académico,  sino  también  a  la 
posibilidad de generar  convocatorias 
y proyectos que busquen soluciones 
a problemáticas culturales concretas”, 
explicó.
 
En  relación  al  segundo  eje,  Ojeda 
añadió:  “El  desarrollo  cultural  está 
relacionado  con  la  promoción  de 
artistas regionales, la puesta en valor 
de los patrimonios, el fortalecimiento 
de  identidades  locales  y  la 
motorización  de  las  economías 
creativas. Creemos que la cultura es 
transformadora  social,  pero  también 
generadora de recursos económicos”.
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Y  con  una  mirada  integradora, 
sostuvo:  “La cultura nos atraviesa a 
todos,  y es también una manera de 
generar  oportunidades.  Muchas 
veces  existen  talentos  que  no 
encuentran  los  espacios  necesarios 
para expresarse, y ese es uno de los 
desafíos  que  asumimos  como 
institución”.
 
DIAGNÓSTICO,  MAPEO  Y 
PROFESIONALIZACIÓN  DEL 
CAMPO ARTÍSTICO

El  equipo  del  Instituto  se  encuentra 
realizando  un  relevamiento  de  las 
realidades  culturales  locales,  en 
sintonía  con  las  gestiones  ya 
desplegadas por la Universidad de la 
Cuenca del Plata.
 
“Estamos  visitando  distintos  puntos 
para hacer un diagnóstico, un mapeo, 
y pensar cómo generar los espacios 
que hoy faltan. Esa es la lectura que 
venimos haciendo”, remarcó Ojeda.
 
En este sentido, Moulin también hizo 
hincapié  en  la  necesidad  de  una 
mirada situada, comprometida con la 
realidad  de  cada  territorio:  “No  se 
puede  pensar  la  cultura  de  Goya 
desde  Corrientes  Capital.  Ni  la  de 
Corrientes desde Buenos Aires. Hay 
una  mirada  local  que  recupera  las 
particularidades de cada comunidad. 
Nosotros  venimos  a  potenciar  eso”, 
señaló.
 
Y agregó: “Goya ya es un faro cultural 
en  la  región.  Desde  su  historia  lo 
refleja.  Nosotros  solo  venimos  a 
contribuir  y  a  visibilizar  esos 
espacios”.
 
Otro punto clave que destaca Moulin 
fue la necesidad de profesionalizar el 
campo  artístico:  “Una  de  las 
iniciativas  del  instituto  es  la 
profesionalización  del  campo 
artístico. Muchos de nuestros artistas 
son intuitivos en lo creativo, pero no 
han  tenido  formación  en  gestión  de 
proyectos,  presupuestos  o 
planificación.  Desde  la  universidad 
podemos  brindar  asesorías  que 
acompañen esos aprendizajes”.
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CULTURA  COMO  ESPACIO  DE 
ENCUENTRO,  IDENTIDAD  Y 
FUTURO

Moulin también propuso una reflexión 
profunda  sobre  la  función  de  la 
cultura  en  la  sociedad  actual:  “La 
cultura  no  es  solo  lo  artístico  o  lo 
tradicional.  Es  la  manera  en  que 
entendemos el mundo. Es el espacio 
del  diálogo,  y  así  lo  han  entendido 
instituciones como la UNESCO, que 
promueven  a  la  cultura  como 
herramienta de reconstrucción de los 
tejidos comunitarios”.
 
Y en relación con el rol formativo de 
la  Universidad,  subrayó:  “La 
formación  académica  no  debe 
limitarse  a  lo  pragmático.  Un  futuro 
contador o abogado también puede 
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decir ‘yo vivo en un territorio donde el 
chamamé,  el  folklore,  la  danza,  los 
artesanos  son  parte  de  nuestra 
identidad’.  Eso  también  es 
formación”.
 
Finalmente, evocó la idea de un ser 
humano  integral:  “Muchas  veces,  al 
entrar en la universidad, dejamos de 
lado  talentos  previos:  músicos, 
artistas,  creadores...  Pero  el  ser 
humano  es  una  totalidad.  En  esa 
totalidad caben los títulos y también 
el  arte.  Y  para  eso  está  la 
universidad,  para  acompañar  todo 
ese proceso”.
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

OPERACIÓN FAMILIA 
La  Congregación  Cristiana  y  la 
Fundación San Lucas, invitan a la 
jornada  a  realizarse  el  próximo 
sábado 21 de junio,  desde las 14 
horas,  en  el  Barrio  Costa  de  las 
Rosas.

La  propuesta  que  incluye 
entretenimientos  varios,  juegos  y 
recreación,  denominada  Operación 
Familias se llevará a cabo en la Plaza 
“Los  Eucaliptos”  de  ese  barrio, 
situada en las calles Haití y Ñaembe.
Con  acceso  libre  y  gratuita  una 
invitación a pasar en familia.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


